

Bordes : de jeunes acteurs locaux à l'honneur



Rémi Pucheu en compagnie des jeunes comédiens âgés de 8 à 12 ans.
Alain Griggio

Douze enfants de Bordes ont brillé sur scène grâce à l'atelier théâtre du Foyer rural, offrant une prestation saluée par une centaine de spectateurs.

« Panique sous la Canopée », une pièce de Cyrille Royer, a été choisie et jouée par les 12 enfants qui fréquentent l'atelier théâtre animé par Rémi Pucheu au sein du Foyer rural.

Le travail effectué tout au long de l'année, axé sur la mise en mouvement du corps dans l'espace, le placement et la projection de la voix, puis la découverte du texte et la mise en scène, a permis à tous ces petits acteurs âgés de 8 à 12 ans d'offrir un spectacle de fin d'année très abouti. Le public (une centaine de personnes) a été ravi de cette belle prestation.

Rémi Pucheu et sa compagne Naïs Bourdet, tous deux comédiens professionnels de la Compagnie de Théâtre de l'Or bleu de Tarbes, qui ont déjà joué une pièce à Bordes en février, ont assuré le travail en régie.

Les ateliers de Rémi Pucheu reprendront le mercredi 3 septembre avec deux groupes : les 8-11 ans puis les adolescents. Contact : <https://www.foyerdebordes.fr>, foyruraldebordes@gmail.com, 06 65 17 46 38 ou theatreles3passages@gmail.com.